
6 Pièces

166 m²

Réf. 84945015

1 900 000 €

Mouans-Sartoux
Maison à vendre (06370)
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Belle villa rénovée dans le domaine sécurisé de Castelleras Le Vieux.Sur

trois  niveaux  et  avec  une  rénovation  de  la  plus  haute  qualité.Au

rez-de-chaussée, une cuisine sur mesure avec des plans de travail  en

quartz et des portes-fenêtres ouvrant sur une grande terrasse avec une

vue  magnifique  vue  sur  les  montagnes  et  la  mer.Il  y  a  une  salle  à

manger confortable et un salon avec une cheminée à gaz donnant sur

la  terrasse.Au  rez-de-chaussée,  une  chambre  avec  salle  de  douche

attenante  et  armoires  encastrées.Au  premier  étage,  une  grande

chambre avec dressing et salle de douche.Au rez-de-jardin, ...

Lovely renovated villa in the secure domaine of Castelleras Le Vieux.On three levels

and with the highest quality renovation. On the ground floor a bespoke kitchen with

quartzise  work  surfaces  and  pocket  doors  opening  onto  a  large  terrace  with

wonderful mountain and sea views.There is a cosy dining room and a lounge with a

gas  fireplace,  with  double  doors  onto  the  terrace.Also  on  the  ground  floor  a

bedroom with ensuitre shower room and fitted wardrobes.On the first floor there is a

large  bedroom  with  dressing  room  and  a  shower  room.On  the  garden  level  2

further bedroom suites, a office area ...
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